

FELIZ DÍA PARA LAS QUE MANDAN

HOY PREMIARÁN A POLICÍA QUE SE ENFRENTÓ A CACOS

CELEBRARÁ CON DOBLE REGALO



Calle Fallas
Provincia: San José
Población: 42.166 hab
Extensión: 1,63 km² Desamparados

ANGIE LÓPEZ A.
angie.lopez@latrj.com.cr



La policía detuvo a dos tipos que querían asaltar a un motociclista.



Oficiales recogieron los casquillos.

La oficial de la Fuerza Pública Sara Ortiz Esquivel celebrará como nunca antes el Día de la Madre.

Hoy, un día después de enfrentarse a balazos a dos "bichos", Esquivel, de 50 años, recibirá además de los regalos de sus seis hijos y 15 nietos, una medallota de sus jefes por "servicios excepcionales".

Se trata de una condecoración que le entregarán las autoridades del Ministerio de Seguridad, hoy a las 10 de la mañana, por la valiente actuación de ayer.

Ella fue soplada a defender a un hombre que llegó a la delegación pidiendo ayuda porque le iban a robar la moto. Se montó con él en la "bicha" y cuando los cacos la vieron volaron bala, mientras se movilizaban en una nave.

En vez de "arrugarse" y huir, la "poll" los enfrentó protegiéndose tras un muro y por obra de un milagro no resultó con un solo rasguño a pesar de que los tipos le soltaron

CREO QUE...



JUAN JOSÉ ANDRADE
DIR. FUERZA P.

"La figura de ella representa a las miles de mujeres policías y madres que hacen esta abnegada labor".

APUNTA

más de once plumazos.

Los dos hombres son hermanos de apellidos Granados, de 23 y 24 años, a quienes ayer llevaron a la Fiscalía de Flagrancia.

El hecho ocurrió ayer a eso de las 11 de la mañana en la urbanización Cucubres, diagonal a una pulpería llamada Carmona, en Calle Fallas de Desampa.

"Es una condecoración en virtud del Día de la Madre y un reconocimiento a una gran labor policial que tuvo la compañera", manifestó Juan José Andrade, director de la Fuerza Pública.

Sustote. Esquivel, quien ingresó a la Fuerza Pública hace 22 años y es una de las 2.806 mujeres policías que forman parte de la institución, nos contó que ese sustote no la frenará para seguir breteando.

"Sigo firme en mi puesto. Esta nueva oportunidad de vivir es porque Dios tiene algo para mí y le digo a todas las mujeres policías que sigan adelante, que siempre habrá tropiezos, pero que es un gran trabajo", dijo mientras esperaba declarar en Tribunales de Goico.

"El muchacho de la moto estaba muy agradecido, me dijo: 'Por usted volví a vivir'. Estoy como en una nube, las canillas me temblaban, pero sí tengo que volver a ha-

HONOR A MAMÁ

A partir del caso de esta valiente mamá policía, la Fuerza Pública planea dar todos los 15 de agosto una condecoración a una oficial por algún he-

cho heroico que haya realizado. El fin es resaltar la labor que hacen las mujeres de ese cuerpo policial y que muchas combinan con el ser mamás.

cerlo lo hago, si ayer hubiera sido mi último día estaría agradecida", comentó.

Esquivel dijo que cuando estaba en medio de las balas le pidió a Dios que la protegiera. "Me las pude capear (las balas) porque no me tocaba hoy", dijo.

Ejemplar. Hace dos años la ofi-

cial también le vio "ofe" cuando en un allanamiento en Cristo Rey los recibieron plumazo limpio y no sabían de dónde provenía.

Esta valiente policía ha tenido una gran carrera; fue la mejor mujer policía del mes en el 2002, destacada mujer policía en Los Guido en 1997 y hoy anota otro éxito a su carrera.